

# Correo

Director Héctor Mayhúire Rodríguez

Huancayo, sábado 14 de febrero del 2004

## Conformarán comisión regional para trabajar a favor de los niños

WILBER HUACASI

Con el fin de diseñar y monitorear políticas regionales a favor de la infancia, las autoridades del departamento de Junín conformarán el Consejo Regional por los Derechos del Niño, Niña y del Adolescente.

Dicha institución se conformará por iniciativa de la Comisión de Educación del Congreso de la República, cuya presidenta, Julia Valenzuela Cuellar, enfatizó que el principal objetivo es evitar la desidia de las au-

toridades frente a los derechos del niño.

Valenzuela Cuellar refirió que dicha comisión estará integrada por representantes de las direcciones de Salud y Educación, la Municipalidad Provincial de Huancayo, la Defensoría del Pueblo y el Gobierno Regional.

Por su parte el vice presidente regional de Junín, Miguel Ángel García, exhortó a quienes integrarán este consejo a no formar un organismo más, como tantas instituciones que son sólo nominativas.